



Portada / Economía Y Finanzas /

Forbes Staff

noviembre 15, 2024 @ 7:42 pm

Recorte a presupuesto de la UNAM para 2025 fue un 'lamentable error': Hacienda

La dependencia informa que ya trabaja con la Comisión de Presupuesto en Diputados para asegurar que tanto la UNAM como el IPN tengan un aumento de 3.5%.



La UNAM, la Máxima Casa de Estudios Foto: Héctor Cruz Forbes México

Hacienda atribuyó los recortes a los presupuestos para 2025 de la UNAM y el IPN a un "lamentable error", por lo que ya trabaja con la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados para asegurar que ambas instituciones tengan un aumento de 3.5% respecto a este año, como instruyó la presidenta Claudia Sheinbaum.

"La Subsecretaría de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público informa que, por un lamentable error, el presupuesto de la Universidad Nacional Autónoma de México y del Instituto Politécnico Nacional salieron disminuidos en el Presupuesto de Egresos de la Federación que se entregó hoy al Congreso de la Unión", informó en un comunicado.

Agregó que ya se notificó tanto al rector de la UNAM como al director general del IPN.

Más temprano, la UNAM reclamó una reducción en su presupuesto para el próximo año luego de la publicación del Paquete Económico 2025.